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東
京
23
区
の
区
長
会
は
来
年
度

か
ら
の
特
別
区
の
国
民
健
康
保
険

制
度
の
賦
課
方
式
を
、
現
行
の
区

民
税
所
得
割
か
ら
「
旧
た
だ
し
書

き
」
方
式
に
移
行
す
る
こ
と
を
決

定
し
ま
し
た
。
あ
る
区
に
提
示
さ

　

日
本
共
産
党
北
区
議
員
団
は
８
日
、
花
川
與
惣
太
北
区
長
に
対
し
、
来

年
度
の
23
特
別
区
国
民
健
康
保
険
料
の
引
き
上
げ
を
や
め
、
区
民
が
安
心

し
て
医
療
を
受
け
ら
れ
る
よ
う
申
し
入
れ
ま
し
た
。

国保料引き上げやめよ
日本共産党北区議員団が花川区長に申し入れ

東京23区が算定方式見直し  低所得者に重い負担

花川区長に申し入れる、のの山区議（右）

9
人
の
日
本
共
産
党
北
区
議
員
団
が
全

員
そ
ろ
っ
て
要
望
書
を
手
渡
し
ま
し
た

＝
８
日
、
北
区
役
所
・
区
長
室

れ
た
区
長
会
の
試
算
資
料
で

は
、
年
収
２
０
０
～
２
５
０
万

円
の
年
金
生
活
者（
２
人
世
帯
）

は
１
・
５
倍
、給
与
所
得
者（
同
）

の
世
帯
で
も
１
・
３
～
１
・
５
倍

に
な
る
と
試
算
。板
橋
区
で
は
、

３
割
の
世
帯
が
値
上
げ
に
な
る

と
試
算
し
て
い
ま
す
。

　

議
員
団
が
提
出
し
た
申
し
入

れ
書
は
、
①
保
険
料
算
定
や
保

険
制
度
の
あ
り
方
を
区
民
、
議

会
に
情
報
公
開
し
区
民
参
加
で

す
す
め
る
、
②
保
険
料
を
引
き

上
げ
ず
、負
担
軽
減
に
努
め
る
、

③
保
険
料
の
大
幅
値
上
げ
や
強

引
な
保
険
料
徴
収
を
も
た
ら
す

危
険
が
あ
る
国
保
「
広
域
化
」

に
反
対
す
る
、
こ
と
な
ど
を
求

め
て
い
ま
す
。

　

今
で
さ
え
高
す
ぎ
る
保
険
料

が
払
え
な
い
と
悲
鳴
が
あ
が
っ

て
い
る
国
民
健
康
保
険
。
こ
れ

以
上
保
険
料
を
引
き
上
げ
れ

ば
、
未
納
者
は
さ
ら
に
ふ
え
、

制
度
の
崩
壊
に
も
つ
な
が
り
か
ね

ま
せ
ん
。

「
国
保
の
広
域
化
」
と
は

　

23
区
が
国
保
料
の
算
定
方
式
を

変
え
よ
う
と
し
て
い
る
背
景
に

は
、
民
主
党
政
権
が
推
進
す
る
、

｢

国
保
の
広
域
化
」
が
あ
り
ま
す
。

こ
れ
は
、
も
と
も
と
自
公
政
権
が

公
的
医
療
費
の
削
減
を
目
的
に
、

医
療
保
険
の
「
一
元
化
」
と
と
も

に
打
ち
出
し
た
路
線
で
す
。
財
政

難
に
苦
し
む
区
市
町
村
を
束
ね
て

も
、
財
政
や
制
度
の
改
善
に
つ
な

が
ら
な
い
こ
と
は
明
ら
か
で
す
。



　2日、3日の 2日間開かれた第 27 回「ふ
るさと北区　区民まつり」にでかけてきまし
た。区内 3会場のうち、一番近くの赤羽会
場に足を運びましたが、赤羽公園にはテント
がびっしりと並び、地元町会・自治会のみな
さんや区内諸団体による物産店が出店されて
いました。私はちょうど古くなったベルトを
買い替えようと思っていたので、高級格安の
ベルトを見つけ、2本購入しました。
　時間の都合で赤羽会館はすべて見てまわる
ことはできませんでしたが、住民のみなさん
の熱気を感じたお祭りでした。

　3日、後期高齢者医療制度を痛烈に批判し
た「どうすりゃいいのさ高齢者」の作者、作
曲家の宮川つとむ先生、作詞家の影山マキ先
生が代表をつとめるゴールデンカップの新曲
発表・祝賀会にお招きいただきました。
　今回は、なんと 77歳にして歌手デビュー
を果たした、さとう千恵さんが新曲を発表し
ました。「おはようさーん」や「飛鳥Ⅱ　愛
の海」など 4曲を披露して下さいました。
　最後は宮川先生の指揮、影山先生の「踊り」
で、「おはようさーん」を大合唱。会場の北
とぴあ・天覧の間は大いに盛り上がりました。

10月23日(土)午後6時30分
赤羽会館第 2集会室

都区政報告のつどい
日本共産党志茂・赤羽後援会

私の活動日誌よりのの山けん

お気軽に

ご参加

下さい

前都議会議員 区議会議員

そねはじめ のの山けん

―　どうなる？　東京北社会保険病院
―　高すぎる国民健康保険料、どうにかして！
―　北区の新たな緊急雇用対策とは？
―　35人学級実現の展望は？
―　北区の財政が厳しいってホント？

スライドを
使って
お話しします。

ふるさと北区民まつり 第１回「ふれあい祭」


